
15. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 14.12.2022

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2022/23

Emma Lose VNB20 Ja Ja

Julian Schiebener BKB19 Ja Ja

Rudy Christian Apostu MIB20 Nein Ja

Sarah Gungadin MUB19 Ja Ja

Anton Malcher INB19 Ja Ja

Jacob Lommatzsch MTB19 Ja Nein

Christian Wais BKB18 Nein Nein

Max Vierling INB18 Ja Nein

Jasmin Endter MIB22 Ja Nein

Bao Chau Nguyen MIB22 Nein

Jannik Gentsch INB22 Nein

Maja Schmatz BUB22 Ja Nein

Gäste

Luise Paditz BUB22 Ja Nein

Lotty Krüger BUB22 Ja Nein



NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Inhalt



Protokoll-Zuständige:
● Max
● Maja

Beschlussfähigkeit:
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 4 von 5 Mitgliedern beschlussfähig. 
Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.

Tagesordnung:
1. Organisatorisches
2. Gäste/StuKo
3. StuRa
4. Finanzen
5. Beschlüsse
6. Haushaltsplan 2023
7. Weihnachtsfeier Nachbesprechung
8. Wahlvorstand update
9. Sonstiges

Organisatorisches
- Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 30.11.2022
- Abstimmung: letztes Protokoll mit 4/0/0 von 4 Stimmen angenommen
- nächster Sitzungstermin: 11.01.2023

Gäste/StuKo
-



StuRa 
● Ing viele Finanzanträge 
● Vertagung Aufwandsentschädigung 
● Aufwandsentschädigung für Danosch und Tom
● Beschluss: Haushaltsplan (Basis für unseren Haushaltsplan)
● Wahlraum für FSR IM ist im Foyer Lipsiusbau links
● bei Gasknappheit gibt es einen Plan

Finanzen
Haushaltsplan:

● Gesamteinnahmen: 5170,13 Euro 
● Plan orientiert sich an der Topfaufteilung von diesem Jahr
● Technik wird zu Technik und Büros und erhält mehr Mittel (400€)
● Veranstaltungen bekommt 200 Euro mehr
● Allgemeine FSR Mittel ist 100 Euro runtergegangen
● Öffentlichkeitsarbeit und Sitzungsverpflegung je um 70 Euro erhöht
● Geschenke und Studentische Initiativen um 100 Euro erhöht

Diskussion:
- Jakob: 100 Euro von Geschenken zu ÖA
- Emma: meint das der ÖA Topf so reicht, da es ein ähnlicher Betrag wie 

dieses Jahr ist und es hat sich durch die Graduierungsfeier gezeigt, dass 
mehr Geld für Geschenke gebraucht wird

- Jakob: Mehr Geld insgesamt 
- Emma: Nachtragshaushalt ist jederzeit möglich, falls wir merken, dass etwas 

anders gebraucht wird
Abstimmung: 04-00-00



Beschlüsse

Der FSR IM möge beschließen dringend benötigte Möbel bei Ikea für insgesamt 
495,96 Euro kaufen.
Trage ich noch nach
Abstimmung: 04-00-00

Der FSR IM möge beschließen dringend benötigte Büromaterialien bei Böttcher Ag 
für insgesamt 289,80 Euro zu kaufen
Gekauft werden sollen:
Namensschilder
Handstaubsauger
Tassen 600 ml
Mikrowelle für den CC Raum
Zwei Kirschkernkissen

Abstimmung: 04-00-00

Der FSR IM möge beschließen FSR T-Shirts, Hoodies und Zipper für alle FSR 
Mitglieder kaufen, welche neu dazu gekommen sind, oder neue FSR-Klamotten 
brauchen.
Abstimmung: 04-00-00

Der FSR IM möge beschließen, ein neues Banner für 70 Euro zu kaufen.
Abstimmung: 04-00-00

Der FSR IM möge beschließen, eintausend Webcamabdeckungen mit Logo für 
458,60 Euro zu kaufen.
Abstimmung: 04-00-00

Der FSR IM möge beschließen, dass die Mehrkosten der Weihnachtsfeier aus dem 
Veranstaltungstopf bezahlt wird.
Abstimmung: 04-00-00

Finanzanträge
● keine Finanzanträge



ÖA

- wir müssen unsere Webseite immer aktuell halten…einfach einem alle zwei 
Wochen überarbeiten reicht ja.

- bereits vergangene Termine bewerben wirkt sehr unprofessionell 
- Sarah ist der Meinung, dass die Seite häufiger aktualisiert werden muss → 

Ausmachen, wer sich darum kümmert
Vorschlag: So ähnlich handhaben wie Instagram, mit Veranstaltungen

- Opalkurs mit Protokollen für Studierende aus verschiedenen Studiengängen 
sollte verlinkt werden, damit Unterlagen ausgetauscht werden können

- FSR ING hat den Kurs auch verlinkt; sollten wir auch so machen
- Wir sollten vermitteln, dass es in Ordnung ist, Mitschriften und Materialien 

auszutauschen, um das SIgnal zu senden, das Zusammenarbeit gewünscht 
ist

Weihnachtsfeier Nachbesprechung
● Jacob bedankt sich für die Unterstützung und fand es eine gelungene Feier
● AI-Fotowettbewerb war nicht so Partytauglich, weil die Aufmerksamkeit dafür 

bei so einer Veranstaltung nicht reicht; Vielleicht eher für einen Messestand
● Planung und Gruppengröße beim Fotowettbewerb haben dafür nicht gepasst
● Jasmin: Es war ein kleines bisschen chaotisch und unklar, wer wo gebraucht 

wird
● Julian hat einen Schichtplan vermisst; Mutter mit Kind hat sich ein bisschen 

lost gefühlt, in Zukunft kann man das vermeiden, wenn man eine Ecke dafür 
anlegt

● Es waren viel mehr Personen als erwartet und darauf waren wir nicht 
eingestellt; dadurch ist der Überblick verloren gegangen

● Wir müssen in Zukunft mit einer größeren Reichweite rechnen; gerade am 
Anfang waren sehr viele Personen da

● Spielstation mit den Heralds of Leipzig lief super; kann man wieder machen



Wahlvorstand
 
Updates:

● FSR IM: 11 Personen vorgeschlagen; 7 davon aktuell bestätigt;
● Fakultätsrat IM: 2 Personen vorgeschlagen, 2 Personen davon bestätigt
● Senat: 3 Personen vorgeschlagen und bestätigt
● Erweiterter Senat: 3 Personen vorgeschlagen und bestätigt

Sonstiges 
- Ausmisten: Muss einmal im Müll sein, dann kann man Containern!!!!
-
- Frohe Weihnachten und frohes neues Jahr!

Ende der Sitzung: 19:10 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Maja, Max

Leipzig, den 14. Dezember 2022

_______________________ 
() 

_______________________ 
()


